

Pod-Stik®

SEED SHATTER RETARDANT

Principal Functioning Agents:

Synthetic latex and alcohol ethoxylate	55%
Constituents ineffective as spray adjuvant	45%
TOTAL	100%

KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN CAUTION

RETARDATEUR D'ÉCLATEMENT DES GRAINES

Principaux agents d'activité:

Latex synthétique et éthoxylate d'alcool	55%
Éléments inefficaces comme adjuvants de pulvérisation	45%
TOTAL	100%

GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS ATTENTION

NET CONTENTS / CONTENU NET: 10 LITRES



Manufactured for and Distributed by/Fabriquée pour et Distribué par :

Loveland Products Canada Inc.

PO Box 5234 | 64137 Hwy 543 E

High River, AB Canada T1V 1M4

Product inquiries / Renseignements sur les produits : 1-800-328-4678

24hr emergency contact / Contact en cas d'urgence, 24 heures sur 24 : 1-800-561-8273

A0213v2

POD-STIK

See MSDS for more information

CAUTION - Skin and eye irritant

CAUTION: Harmful if absorbed through skin. Causes moderate eye irritation. Avoid contact with skin, eyes or clothing. Wash thoroughly with soap and water after handling.

Personal Protective Equipment: Wear Long-sleeved shirt and long pants, Socks, Shoes and Gloves.

FIRST AID:

If on skin or clothing: Take off contaminated clothing. Rinse skin immediately with plenty of water for 15-20 minutes.

If in eyes: Hold eye open and rinse slowly and gently with water for 15 to 20 minutes. Remove contact lenses, if present, after the first 5 minutes, then continue rinsing eye.

If swallowed: Call a poison control center or doctor immediately for treatment advice. Have a person sip a glass of water if able to swallow. Do not give anything by mouth to an unconscious person.

If inhaled: Move person to fresh air. If person is not breathing, call 911 or an ambulance, then give artificial respiration, preferably by mouth-to-mouth, if possible.



ATTENTION : Produit nocif s'il est absorbé à travers la peau. Cause une irritation modérée des yeux. Éviter tout contact avec la peau, les yeux et les vêtements. Se laver à fond au savon et à l'eau après l'avoir manipulé. **Équipement de protection individuelle :** Porter une chemise à manches longues, un pantalon long, des bas, des chaussures et des gants.

En cas de contact avec la peau ou les vêtements : Enlever tous les vêtements contaminés. Rincer immédiatement la peau à grande eau pendant 15 à 20 minutes.

En cas de contact avec les yeux : Garder les paupières écartées et rincer doucement et lentement avec de l'eau pendant 15 à 20 minutes. Le cas échéant, retirer les lentilles cornéennes au bout de 5 minutes et continuer de rincer l'œil.

En cas d'ingestion: Appeler un centre anti-poison ou un médecin immédiatement pour obtenir des conseils sur le traitement. Faire boire un verre d'eau à petites gorgées si la personne empoisonnée est capable d'avaler. Ne rien administrer par la bouche à une personne inconsciente.

En cas d'inhalation: Déplacer la personne vers une source d'air frais. Si la personne ne respire pas, appeler le 911 ou une ambulance, puis pratiquer la respiration artificielle, de préférence le bouche-à-bouche, si possible.

Rates of Use: POD-STIK® is used at a rate of 1.0 L/ha.

Mixing: Three quarter fill the spray tank with water and commence agitation. Add the required quantity of POD-STIK. Continue agitation while topping up the tank and during spraying.

Directions for Use: POD-STIK is a unique polymer blend which has been specifically developed to dramatically reduce the quantity of seed shed from seed pods splitting before and during harvest. It does not slow down drying, and has no adverse effects on maturity or quality of seed produced. For Canola, it should be applied between GS80 (seed green filling pod cavity) until GS89 (fully ripe - nearly all pods ripe, seeds black and hard). Apply in 150-300 L/ha as a medium quality spray. Harvest as soon as all seeds are black and hard. Use the 300 L/ha water volume on dense crops or for maximum effect. Immediately after application rinse the sprayer thoroughly with water and add ALL CLEAR® to remove any POD-STIK from the sides of the tank, pump and spray lines and nozzles.

Environmental Hazards: Do not apply directly to water, or to areas where surface water is present or to intertidal areas below the mean high water mark. Do not contaminate water when cleaning equipment or disposing of equipment wash-waters.

Storage: Store in cool, dry place. Store in original container. Keep container tightly closed. Do not reuse empty container. **Disposal:** Do not contaminate water, food, or feed by storage or disposal. Wastes may be disposed of on-site or at an approved waste disposal facility. Triple rinse (or equivalent) adding rinse water to spray tank. Offer container for recycling or dispose of container in sanitary landfill, or by other procedures approved by appropriate authorities. Recycling decontaminated containers is the best option of container disposal.

WARRANTY DISCLAIMER AND NOTICE

THE DIRECTIONS FOR USE OF THIS PRODUCT ARE BELIEVED TO BE ADEQUATE AND SHOULD BE FOLLOWED CAREFULLY. IT IS IMPOSSIBLE TO ELIMINATE ALL RISKS INHERENTLY ASSOCIATED WITH THE USE OF THIS PRODUCT. CROP INJURY, INEFFECTIVENESS, OR OTHER UNINTENDED CONSEQUENCES MAY RESULT DUE TO SUCH FACTORS AS WEATHER CONDITIONS, PRESENCE OR ABSENCE OF OTHER MATERIALS, OR THE MANNER OF USE OR APPLICATION, ALL OF WHICH ARE BEYOND THE CONTROL OF LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER. THIS PRODUCT IS FURNISHED "AS IS" BY LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER, AND ARE SUBJECT ONLY TO THE MANUFACTURER'S WARRANTIES, IF ANY, WHICH APPEAR ON THIS LABEL. EXCEPT AS EXPRESSLY PROVIDED HEREIN, LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER MAKES NO WARRANTIES, GUARANTEES, CONDITIONS OR REPRESENTATIONS OF ANY KIND TO BUYER OR USER, EITHER EXPRESS OR IMPLIED, OR BY USAGE OF TRADE, STATUTORY OR OTHERWISE, WITH REGARD TO THIS PRODUCT OR USE OF THIS PRODUCT, INCLUDING, BUT NOT LIMITED TO, MERCHANTABILITY, FITNESS FOR A PARTICULAR PURPOSE, USE OR ELIGIBILITY OF THIS PRODUCT FOR ANY PARTICULAR TRADE USAGE. EXCEPT AS EXPRESSLY STATED HEREIN, LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER MAKES NO WARRANTY OF RESULTS TO BE OBTAINED BY USE OF THIS PRODUCT. BUYER'S OR USER'S EXCLUSIVE REMEDY, AND LOVELAND PRODUCTS CANADA INC.'S, THE MANUFACTURER'S OR SELLER'S TOTAL LIABILITY, SHALL BE LIMITED TO DAMAGES NOT EXCEEDING THE COST OF THIS PRODUCT. NO AGENT OR EMPLOYEE OF LOVELAND PRODUCTS CANADA INC. OR SELLER IS AUTHORIZED TO AMEND THE TERMS OF THIS WARRANTY DISCLAIMER OR THIS LABEL OR TO MAKE A REPRESENTATION OR RECOMMENDATION DIFFERENT FROM OR INCONSISTENT WITH THIS LABEL OR THIS PRODUCT. IN NO EVENT SHALL LOVELAND PRODUCTS CANADA INC., THE MANUFACTURER OR SELLER BE LIABLE FOR CONSEQUENTIAL, SPECIAL OR INDIRECT DAMAGES (INCLUDING WITHOUT LIMITATION LOSS OF PROFITS OR REVENUES) RESULTING FROM THE USE, HANDLING, APPLICATION, STORAGE OR DISPOSAL OF THIS PRODUCT OR FOR DAMAGES IN THE NATURE OF PENALTIES AND THE BUYER AND USER WAIVE ANY RIGHT THEY MAY HAVE TO SUCH DAMAGES.

POD-STIK® is a registered trademark of Loveland Products, Inc. ALL CLEAR® is a registered trademark of AMEGA SCIENCES (NORTH AMERICA) LTD.

Dose recommandée : POD-STIK® est utilisé à raison de 1,0 L/ha.

Mélange : Remplir jusqu'aux trois quarts le réservoir du pulvérisateur avec de l'eau, puis commencer l'agitation. Ajouter la quantité requise de POD-STIK. Continuer l'agitation lorsqu'on refait le plein du réservoir, ainsi que durant la pulvérisation.

Mode d'emploi : POD-STIK est un mélange polymère unique en son genre qui a été mis au point spécifiquement pour réduire considérablement la quantité de graines perdues par les gousses qui pourraient éclater avant et durant la récolte. Il ne ralentit pas le séchage et il n'a aucun effet défavorable sur la maturité ou la qualité des graines produites. Pour le canola, il devrait être appliqué à partir de GS80 (graine verte qui remplit la cavité de la gousse) jusqu'à GS89 (pleine maturité - presque toutes les gousses sont mûres; les graines sont noires et dures). Appliquer la bouillie à raison de 150 à 300 L/ha sous forme de pulvérisation moyenne. Récolter dès que toutes les graines sont noires et dures. Employer le volume d'eau de 300 L/ha sur les cultures denses ou pour obtenir un effet maximal. Immédiatement après le traitement, rincer parfaitement le pulvérisateur avec de l'eau et ajouter du ALL CLEAR® pour enlever toutes les traces de POD-STIK qui pourraient se trouver sur les parois intérieures du réservoir, la pompe, les gicleurs et les tuyaux de pulvérisation.

Risques pour l'environnement : Ne pas épandre directement sur l'eau, ni sur des endroit où il y a de l'eau superficielle, ni sur les zones intertidales en dessous de la marée haute moyenne. Ne jamais contaminer l'eau lorsqu'on nettoie l'équipement ou qu'on élimine l'eau ayant servi à laver l'équipement.

Entreposage : Emmagasiner dans un endroit sec et frais. Conserver dans son contenant d'origine. Garder le contenant hermétiquement fermé. Ne pas réutiliser le contenant vide.

Élimination : Ne pas contaminer l'eau, les aliments ou les moulées durant l'entreposage ou l'élimination du produit. Les déchets peuvent être éliminés sur place ou dans une installation approuvée d'élimination de déchets. Rincer le contenant à trois reprises (ou l'équivalent) et verser l'eau du rinçage dans le réservoir du pulvérisateur. Offrir le contenant vide au recyclage ou bien se débarrasser du contenant dans un site d'enfouissement sanitaire ou d'une autre façon approuvée par les autorités compétentes. Le recyclage des contenants décontaminés est la meilleure option pour l'élimination des contenants.

EXONÉRATION DE GARANTIE ET AVIS

LE MODE D'EMPLOI POUR CE PRODUIT EST CONSIDÉRÉ COMME APPROPRIÉ ET IL FAUT S'Y CONFORMER ATTENTIVEMENT. IL EST IMPOSSIBLE D'ÉLIMINER TOUS LES RISQUES INHÉRENTS ASSOCIÉS À L'UTILISATION DE CE PRODUIT. LES DOMMAGES AUX CULTURES, L'INEFFICACITÉ DU TRAITEMENT OU D'AUTRES CONSÉQUENCES NON INTENTIONNELLES PEUVENT EN RÉSULTER À CAUSE DE FACTEURS TELS QUE LES CONDITIONS ATMOSPHÉRIQUES, LA PRÉSENCE OU L'ABSENCE D'AUTRES MATIÈRES OU BIEN LA MÉTHODE D'UTILISATION OU D'APPLICATION, QUI SONT TOUS INDÉPENDANTS DE LA VOLONTÉ DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR. CE PRODUIT VOUS EST FOURNI « TEL QUEL » PAR LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, ET IL N'EST COUVERT QUE PAR LES GARANTIES DU FABRICANT QUI, LE CAS ÉCHÉANT, APPARAISSENT SUR CETTE ÉTIQUETTE. SAUF CE QUI EST EXPRESSÉMENT PRÉVU DANS LES PRÉSENTES, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, N'OFFRE AUCUNE GARANTIE OU CONDITION ET NE FAIT AUCUNE REPRÉSENTATION DE QUELQUE NATURE QUE CE SOIT À L'ACHETEUR OU À L'UTILISATEUR, DE FAÇON EXPLICITE OU IMPLICITE, OU PAR USAGE DU COMMERCE, STATUTAIRE OU AUTREMENT, CONCERNANT CE PRODUIT OU SON UTILISATION, Y COMPRIS, MAIS SANS S'Y LIMITER, SA QUALITÉ MARCHANDE, SON ADAPTATION À UN USAGE PARTICULIER ET SON ACCEPTABILITÉ POUR UN USAGE COMMERCIAL PARTICULIER. SAUF CE QUI EST EXPRESSÉMENT STIPULÉ DANS LES PRÉSENTES, LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, N'OFFRE AUCUNE GARANTIE QUANT AUX RÉSULTATS QU'ON POURRAIT OBTENIR EN SE SERVANT DE CE PRODUIT. LE SEUL RECOURS DE L'ACHETEUR OU DE L'UTILISATEUR, AINSI QUE LA SEULE RESPONSABILITÉ POSSIBLE DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, SE LIMITERA À DES DOMMAGES-INTÉRÊTS NE DÉPASSANT PAS LE COÛT DE CE PRODUIT. AUCUN AGENT OU EMPLOYÉ DE LOVELAND PRODUCTS CANADA, INC. OU DU VENDEUR N'EST AUTORISÉ À MODIFIER LES MODALITÉS DE CETTE EXONÉRATION DE GARANTIE OU LE TEXTE DE CETTE ÉTIQUETTE NI À FAIRE UNE REPRÉSENTATION OU UNE RECOMMANDATION DIFFÉRANT DE CETTE ÉTIQUETTE OU NON COMPATIBLE AVEC CETTE ÉTIQUETTE OU CE PRODUIT. LOVELAND PRODUCTS, CANADA INC., LE FABRICANT OU LE VENDEUR, NE SERA EN AUCUN CAS RESPONSABLE DES DOMMAGES CONSÉCUTIFS, INDIRECTS OU SPÉCIAUX (Y COMPRIS, SANS TOUTEFOIS S'Y LIMITER, LA PERTE DE PROFITS OU DE REVENUS) RÉSULTANT DE L'EMPLOI, DE LA MANUTENTION, DE L'APPLICATION, DE L'ENTREPOSAGE OU DE L'ÉLIMINATION DE CE PRODUIT NI DES DOMMAGES SE TRADUISANT PAR DES PÉNALITÉS, ET L'ACHETEUR ET L'UTILISATEUR DU PRODUIT RENONCENT À TOUS LES DROITS QU'ILS POURRAIENT AVOIR À CET ÉGARD.

POD-STIK® est une marque déposée de Loveland Products, Inc. ALL CLEAR® est une marque déposée de AMEGA SCIENCES (NORTH AMERICA) LTD.

SEED SHATTER RETARDANT

Principal Functioning Agents:

Synthetic latex and alcohol ethoxylate	55%
Constituents ineffective as spray adjuvant	45%
TOTAL	100%

**KEEP OUT OF REACH OF CHILDREN
CAUTION**

RETARDATEUR D'ÉCLATEMENT DES GRAINES

Principaux agents d'activité:

Latex synthétique et éthoxylate d'alcool	55%
Éléments inefficaces comme adjuvants de pulvérisation	45%
TOTAL	100%

**GARDER HORS DE LA PORTÉE DES ENFANTS
ATTENTION**

NET CONTENTS / CONTENU NET: 10 LITRES

LOVELAND PRODUCTS CANADA INC. • PO Box 5234 | 64137 Hwy 543 E | High River, AB Canada T1V 1M4 • 1-800-328-4678